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令和２年第１回定例会 

富 良 野 市 議 会 会 議 録 

 

 

令和 ２年 ２月27日（木曜日）午前10時30分開議 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

◎議事日程（第３号） 

 日程第 １ 議案第 ９号 令和元年度富良野市一般会計補正予算（第７号） 

 日程第 ２ 議案第10号 令和元年度富良野市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

 日程第 ３ 議案第11号 令和元年度富良野市介護保険特別会計補正予算（第４号） 

 日程第 ４ 議案第12号 令和元年度富良野市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 

 日程第 ５ 議案第13号 令和元年度富良野市公共下水道事業特別会計補正予算（第１号） 

 日程第 ６ 議案第14号 令和元年度富良野市簡易水道事業特別会計補正予算（第２号） 

 日程第 ７ 議案第15号 令和元年度富良野市水道事業会計補正予算（第２号） 

 

───────────────────────────────────────────── 

◎出席議員（18名） 

議 長 18番 黒 岩 岳 雄 君 副議長 11番 今  利 一 君 

 １番 宮 田  均 君  ２番 松 下 寿美枝 君 

 ３番 宇 治 則 幸 君  ４番 家 入  茂 君 

 ５番 石 上 孝 雄 君  ６番 大 西 三奈子 君 

 ７番 佐 藤 秀 靖 君  ８番 小 林 裕 幸 君 

 ９番 渋 谷 正 文 君  10番 大 栗 民 江 君 

 12番 天 日 公 子 君  13番 関 野 常 勝 君 

 14番 日 里 雅 至 君  15番 本 間 敏 行 君 

 16番 水 間 健 太 君  17番 後 藤 英知夫 君 

───────────────────────────────────────────── 

◎欠席議員（０名） 

        

───────────────────────────────────────────── 

◎説 明 員 

市 長 北  猛 俊 君 副 市 長 石 井  隆 君 

総 務 部 長 稲 葉 武 則 君 市 民 生 活 部 長 山 下 俊 明 君 

保 健 福 祉 部 長 若 杉 勝 博 君 経 済 部 長 後 藤 正 紀 君 

ぶどう果樹研究所長 川 上 勝 義 君 建 設 水 道 部 長 小 野  豊 君 

看 護 専 門 学 校 長 澤 田 貴美子 君 総 務 課 長 今 井 顕 一 君 

財 政 課 長 藤 野 秀 光 君 企 画 振 興 課 長 西 野 成 紀 君 
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教育委員会教育長 近 内 栄 一 君 教育委員会教育部長 亀 渕 雅 彦 君 

農 業 委 員 会 会 長 及 川 栄 樹 君 農業委員会事務局長 井 口  聡 君 

監 査 委 員 鎌 田 忠 男 君 監査委員事務局長 佐 藤 克 久 君 

公 平 員 会 委 員 長 中 島 英 明 君 公平委員会事務局長 佐 藤 克 久 君 

選挙管理委員会委員長 伊 藤 和 朗 君 選挙管理委員会事務局長 大 内 康 宏 君 

───────────────────────────────────────────── 

◎事務局出席職員 

事 務 局 長 清 水 康 博 君 書 記 高 田 賢 司 君 

書 記 佐 藤 知 江 君 書 記 倉 本 隆 司 君 

 



 - 40 - 

                午前10時30分 開議 

                （出席議員数18名） 

――――――――――――――――――――――――― 

        開  議  宣  告         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） これより、本日の会議を開きま

す。 

――――――――――――――――――――――――― 

        会議録署名議員の指名         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 本日の会議録署名議員には、 

        松 下 寿美枝 君 

        後 藤 英知夫 君 

を御指名申し上げます。 

――――――――――――――――――――――――― 

        諸 般 の 報 告         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） この際、諸般の報告をいたしま

す。 

 ２月26日、会議終了後、予算特別委員会が開かれ、委

員長に水間健太君、副委員長に宇治則幸君が互選された

旨、報告がございました。 

 以上で、諸般の報告を終わります。 

――――――――――――――――――――――――― 

        議会運営委員長報告         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 本定例会の運営に関して、議会

運営委員会より報告願います。 

 議会運営委員長後藤英知夫君。 

○議会運営委員長（後藤英知夫君） -登壇- 

 おはようございます。 

 本日開催された議会運営委員会において、議事日程の

変更について審議いたしましたので、その結果を報告い

たします。 

 新型コロナウイルス感染拡大予防のため、次のとおり、

審議日程を変更することといたしました。 

 審議日程につきましては、３月３日の定例会４日目を

休会とし、３月５日に代表質問及び一般質問を行うこと

で申し合わせをしております。 

 以上、申し上げまして、議会運営委員会からの報告を

終わります。 

――――――――――――――――――――――――― 

        行  政  報  告         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） この際、あらかじめ申し出のあ

りました教育長の行政報告に関する発言を許可いたしま

す。 

 教育委員会教育長近内栄一君。 

○教育委員会教育長（近内栄一君） -登壇- 

 皆さん、おはようございます。 

 議長のお許しをいただきましたので、教育に関する行

政報告をさせていただきます。 

 １、新型コロナウイルス感染症に対応した市内小中学

校の臨時休業について。 

 日本国内における新型コロナウイルス感染の拡大に伴

い、北海道においても、１月28日、第１号の感染者が発

生以来、２月27日現在、現時点で39例が報告されていま

す。２月21日に中富良野小学校児童２名の発症、さらに

は、中学校教諭、給食配膳職員、スクールバス運転手の

発症が報告され、学校関係にも拡大の兆候が見られまし

た。 

 そのため、２月25日、北海道知事は、北海道感染症危

機管理本部会議において、新型コロナウイルスの感染拡

大防止策として、児童生徒や教職員の発症にかかわらず、

一律、全道の小・中学校へ休業要請の考えを示しました。

北海道教育委員会は、それを受け、２月26日、令和２年

２月27日から３月４日までの７日間の臨時休業を各市町

村教育委員会へ要請したところであります。 

 本市教育委員会は、同日、臨時教育委員会を開催し、

子供たちの健康、安全を第一に考えることが大切である

とのことから、北海道教育委員会の要請どおり臨時休業

を決定し、各小・中学校へ通知するとともに、保護者等

への連絡をいたしました。 

 今後も引き続き、手洗いやせきエチケットなど、日常

生活において感染予防対策の徹底を図ってまいります。 

 以上でございます。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第１ 

  議案第９号 令和元年度富良野市一般会計補正   

  予算（第７号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第１、議案第９号、令和元

年度富良野市一般会計補正予算を議題といたします。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、予算第１条の歳出より行います。 

 事項別明細書32ページ、33ページをお開きください。 

 １款議会費、２款総務費、32ページより37ページまで

を行います。 

 質疑ございませんか。 

 ４番家入茂君。 

○４番（家入茂君） 34ページ、35ページ、２款総務費

１項７目の180番、地域おこし協力隊派遣事業費について

お伺いいたします。 

 こちらは、減額42万3,000円ということですけれども、

現在、富良野市に１名、東山に１名、合計２名の地域お

こし協力隊が派遣されていると思っています。 
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 昨年、たしか、ラジオふらので協力隊の女性が１名や

められたと認識しておりまして、その後、男性の方がま

た採用ということになったわけですけれども、その間は

スムーズに移行されていたのかどうか、もし移行されて

いないのであれば、その分の42万3,000円が給与費という

ことで支出されなかったのかなというふうに私は思って

おりますが、その辺をちょっとお伺いしたいと思います。

お願いします。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 総務部長稲葉武則君。 

○総務部長（稲葉武則君） 家入議員の御質問にお答え

いたします。 

 ２款総務費１項総務管理費７目自治振興費の180番、地

域おこし協力隊派遣事業費の減額の要因ということだと

思います。 

 これにつきましては、当初、４月１日からラジオふら

のに派遣しておりました地域おこし協力隊が３月末で終

わるということで、４月１日から派遣できるように募集

をかけたところであります。しかし、募集をかけてもな

かなか来なかったとか、適任者がいなかったということ

で、結果的には８月から新たな地域おこし協力隊員を採

用させていただいて、そのままラジオふらののほうに派

遣しております。今回、その部分で、４月から７月分の

報酬が減額になったということでございます。 

 以上でございます。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） では、次に移ります。 

 ３款民生費、38ページより43ページまでを行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 次に移ります。 

 ４款衛生費、５款労働費、６款農林業費、44ページよ

り質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） では、次に移ります。 

 ７款商工費、８款土木費、48ページ下段より53ページ

までを行います。 

 質疑ございませんか。 

 ７番佐藤秀靖君。 

○７番（佐藤秀靖君） 50ページ、51ページ、７款１項

１目商工業振興費についての180番から205番までについ

て伺います。 

 現在、富良野市では、新型コロナウイルス流行に伴う

富良野市融資制度の運用について、中小企業の皆様へと

いうことで通知が出されております。この部分は、現行

の融資制度の上限2,000万円を4,000万円まで引き上げる

という内容でございますけれども、この部分の財源確保

ができているのかどうか、伺います。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 経済部長後藤正紀君。 

○経済部長（後藤正紀君） 佐藤議員の御質問にお答え

いたします。 

 新型コロナウイルスの対応に関する中小企業振興等の

部分でございますけれども、こちらは、融資等によりま

して支援していこうという考えでございます。 

 細目的には、180番、中小企業振興資金融資事業を御利

用いただくということで、こちらのほうが4,000万円でご

ざいます。これは、今回の補正で、利子補給について減

額の補正を上げさせていただいております。同時に、当

初、保証料の補給金につきましても減額の予定でござい

ましたが、これは３月中にも発生することがあることか

ら、今回、こちらの財源、約40万円ほど補正の予定でご

ざいましたけれども、こちらを充ててこの対策等に対応

する予定でございます。 

 以上です。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

 ４番家入茂君。 

○４番（家入茂君） 48ページ、49ページ、７款１項１

目の158番、プレミアム付商品券事業費についてお伺いい

たします。 

 こちらは、当初予算の40％見込みと認識しているので

すけれども、低所得者が対象となっているということで

あります。1,677万9,000円が残っておりましたけれども、

減額の理由と、残るまでの途中は、市側として対応をど

のようにやっていたのか、その２点をお伺いいたします。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 総務部長稲葉武則君。 

○総務部長（稲葉武則君） 家入議員の御質問にお答え

します。 

 ７款商工費１項商工費１目商工業振興費の158番、プレ

ミアム付商品券事業費でありますけれども、こちらにつ

きましては、当初といいますか、６月補正の段階で説明

させていただいていますが、対象見込みとして大体5,000

人ぐらいいるだろうということで予算づけをさせていた

だいてございます。 

 現在、一応、締め切っておりますけれども、２月21日

までの申請状況では、低所得者といいますか、非課税世

帯でいきますと1,786名の申請がございました。それと合

わせまして、子育て世代ということで465名の方々に引き

かえ券を発送してございます。 

 大体40％ぐらいの申請ということでございますので、
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それに見合った額につきまして、今回、51ページになり

ますけれども、プレミアム付商品券事業交付金の部分を

減額させていただいているところでございます。残りに

つきましては、ほとんど事務費ということでございます

ので、こちらについては実績に合わせて減額をさせてい

ただいているところでございます。 

 以上でございます。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） では、次に移ります。 

 ９款教育費、10款公債費、11款給与費、54ページより

59ページまでを行います。 

 質疑ございませんか。 

 ６番大西三奈子君。 

○６番（大西三奈子君） 54ページ、55ページ、９款１

項８目の110番、樹海義務教育学校整備事業費の中の校舎

トイレ改修工事費についてお伺いしたいと思います。 

 教育委員会のほうに、トイレの設計についてどのよう

になっているのかということでお伺いをさせていただき

ました。 

 というのも、いま、特に男子トイレでは、全国的に、

学校におけるトイレの空間で、男子が小便器を使うとき

はいいけれども、大便器を使うときに他人の目が気にな

るとか、そういったことからいじめの対象になるとか、

そのようなことで改修の段階で個室化に取り組まれてい

る自治体があります。 

 富良野市においては、今回、男子トイレについては普

通の小便器と個室の両方を用意するということだったの

ですけれども、そういった観点から、男子トイレの個室

化を検討した経緯がこれまでにあったのかをお伺いした

いのと、あわせて、バリアフリー化、それから、性別の

違和感を解消するための多目的トイレの設置など、そう

いった検討がされたのか、お伺いしたいと思います。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 教育委員会教育部長亀渕雅彦君。 

○教育委員会教育部長（亀渕雅彦君） 大西議員の質問

にお答えいたします。 

 ９款１項８目の学校整備費の110番、樹海義務教育学校

整備事業費の校舎トイレ改修工事費の関係であります。 

 まず、御質問のありました個室についての考え方はと

いうことでありますけれども、長寿命化計画をパブリッ

クコメントに出させていただきまして、その中での御意

見として、いま、議員の御指摘のとおり、個室化という

のはどうなのかということがあったところであります。 

 ただ、それにつきましては、教育委員会として検討し

た部分もありますけれども、スペースの問題等々もあり

ますし、個室の部分というのは現実としてございますの

で、その中で一つは対応できるのかなというふうに思っ

ているところであります。 

 それとあわせまして、多目的トイレの部分であります

けれども、やはり、体育館なり学校が避難所となること

も想定されるものですから、その中で、今回、多目的ト

イレを設置させていただきました。その中で、通常の個

室の部分、また、多目的トイレ等も利用することができ

るのかなというふうに考えているところでありますので、

そのように、今回、設計の中では考えているところであ

ります。 

 以上です。 

○議長（黒岩岳雄君） 再質問ございますか。 

 ６番大西三奈子君。 

○６番（大西三奈子君） いま、検討はしたけれども、

スペースの問題ということで今回はそこに踏み込めなか

ったという答弁をいただいたかと思うのですけれども、

子供たちの声だとか、アンケートでも結果が出ておりま

す。 

 今回、もし可能でしたら、特に対象になりやすいのは、

学年が大きくなるにつれて、富良野ではいじめまで行っ

ていないでしょうけれども、そういう目で見られてしま

うことを避けるためにも、例えば、７年生から９年生の

部分で１カ所でも試験的にやってみるということも含め

て、子供たちの声を反映するという考えについてはいか

がでしょうか。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 教育委員会教育部長亀渕雅彦君。 

○教育委員会教育部長（亀渕雅彦君） 大西議員の再質

問にお答えいたします。 

 いま、義務教育化になるのに伴いまして、大きな学年

の部分での考え方はないのかということでありますけれ

ども、校舎の中では、学年ごとに分けるということでは

なく、１階、２階にそれぞれトイレを配置してまいりま

すので、その中で学年ごとに区別するというのはちょっ

と難しいのかなというふうに思っています。そんな中で、

先ほども御答弁させていただきましたけれども、これか

らつくります個室の部分、あるいは、多目的トイレの部

分で何とか対応させていただきたいなというふうに思っ

ているところです。 

 以上です。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

 16番水間健太君。 

○16番（水間健太君） 54ページ、55ページの９款２項

１目の111番、扇山小学校長寿命化改修事業費について質

問いたします。 
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 こちらについては、策定した長寿命化計画の中でも、

2029年までに扇山小学校に関しては校舎、体育館ともに

改修を行うというような計画になっておりますけれども、

今回のこの計上でどの範囲まで工事を行うのか、そして、

その内容についてお知らせください。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 教育委員会教育部長亀渕雅彦君。 

○教育委員会教育部長（亀渕雅彦君） 水間議員の御質

問にお答えいたします。 

 ９款２項１目学校管理費の111番、扇山小学校長寿命化

改修事業費の関係でございますけれども、これにつきま

しては、いま御指摘がありましたように、校舎と体育館

部分をやっていきたいというふうに考えているところで

ありますけれども、今回、この補正予算に上げました部

分については、校舎の壁の張り替え、そして、屋根の防

水工事を行っていくところであります。 

 これにつきましては、長寿命化計画を策定した段階で

の劣化度を考えた場合、体育館よりも校舎のほうが築年

が早く、やはり、劣化度が大きいということから、今回、

教室等の部分を改修するところでございます。 

 以上です。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

 ９番渋谷正文君。 

○９番（渋谷正文君） 先ほどの９款１項８目の110番、

樹海義務教育学校整備事業費の校舎トイレ改修工事費の

件で確認をさせていただきたいのですが、先ほどの大西

議員の質問の中で、子供に対して聞き取りをして、そう

したことを反映させる考えはないのかというようなとこ

ろがあったかと思うのです。それについての答弁がなか

ったというふうに思うのですが、そちらについての考え

方をお聞かせください。 

○議長（黒岩岳雄君） 御答弁願います。 

 教育委員会教育部長亀渕雅彦君。 

○教育委員会教育部長（亀渕雅彦君） 渋谷議員の御質

問にお答えいたします。 

 大西議員からの御質問を含めまして、子供たちからの

意見の聞き入れはなかったのかということでありますけ

れども、これにつきましては、学校を通じながら、改修

するに当たりましては、保護者も含めて意見を聞いてい

るところであります。 

 その中で、大きく全てを個室にしてほしいというよう

な意見はなかったものですから、今回、このような対応

を含めて、しているところでございます。 

 以上です。 

○議長（黒岩岳雄君） よろしいですか。 

（「了解」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） そのほか質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 次に移ります。 

 次に、歳入及び第２条繰越明許費の補正、第３条債務

負担行為の補正、第４条地方債の補正について行います。 

 ページ数は、６ページより11ページまで及び16ページ

より31ページまでを行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 以上で、本件の質疑を終わりま

す。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第２ 

  議案第10号 令和元年度富良野市国民健康保険   

  特別会計補正予算（第４号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第２、議案第10号、令和元

年度富良野市国民健康保険特別会計補正予算を議題とい

たします。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第３ 

  議案第11号 令和元年度富良野市介護保険特別   

  会計補正予算（第４号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第３、議案第11号、令和元

年度富良野市介護保険特別会計補正予算を議題といたし

ます。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 
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（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第４ 

  議案第12号 令和元年度富良野市後期高齢者医   

  療特別会計補正予算（第１号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第４、議案第12号、令和元

年度富良野市後期高齢者医療特別会計補正予算を議題と

いたします。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第５ 

  議案第13号 令和元年度富良野市公共下水道事   

  業特別会計補正予算（第１号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第５、議案第13号、令和元

年度富良野市公共下水道事業特別会計補正予算を議題と

いたします。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第６ 

  議案第14号 令和元年度富良野市簡易水道事業   

  特別会計補正予算（第２号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第６、議案第14号、令和元

年度富良野市簡易水道事業特別会計補正予算を議題とい

たします。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

 日程第７ 

  議案第15号 令和元年度富良野市水道事業会計   

  補正予算（第２号） 

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 日程第７、議案第15号、令和元

年度富良野市水道事業会計補正予算を議題といたしま

す。 

 これより、本件の質疑を行います。 

 質疑は、本件全体について行います。 

 質疑ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） なければ、以上で本件の質疑を

終わります。 

 討論を省略いたします。 

 お諮りいたします。 

 本件に御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（黒岩岳雄君） 御異議なしと認めます。 

 よって、本件は、原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――― 

        散  会  宣  告         

――――――――――――――――――――――――― 

○議長（黒岩岳雄君） 以上で、本日の日程は終了いた

しました。 

 ２月28日は議案調査のため、２月29日、３月１日は休

日のため、３月２日、３日、４日は議案調査のため、そ
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れぞれ休会であります。 

 ３月５日の議事日程は、当日御配付いたします。 

 本日は、これをもって散会いたします。 

 

                午前10時57分 散会 
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